



Vorlage Nr. 22-O-04-0001

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 19. Januar 2022

Geschwindigkeitsmessungen in der Platter Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Platter Straße mindestens einmal monatlich Geschwindigkeitsmessungen vorzunehmen und den Ortsbeirat Nordost über die Messergebnisse zu unterrichten. Die Messungen sollen dabei verstärkt spät abends und zu den Nachtzeiten erfolgen.

Begründung:

Dem Schreiben von Herrn Stadtrat Kowol vom 30.11.2021 ist zu entnehmen, dass im Jahr 2020 nur drei Messungen und im Jahr 2021 nur eine Messung erfolgt sind. Dies hat wenig Aussagekraft und wird auch den Beschwerden der Anwohner nicht gerecht. Insbesondere am späten Abend und in der Nacht sind verstärkt Messungen vorzunehmen, um Lärmemissionen durch Raser entgegenzuwirken.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag von der CDU-Fraktion wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten, in der Platter-, Emser -, Aar-, Lahn- und Galileistraße Straße im Jahr 2022 mindestens einmal monatlich Geschwindigkeitsmessungen vorzunehmen und den Ortsbeirat Nordost über die Messergebnisse - mit einem Zwischenbericht im Sommer - zu unterrichten. Die Messungen sollen dabei verstärkt spät abends und zu den Nachtzeiten erfolgen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher